

Artikel vom 31.07.2021

CSA-Landesverband

## Virtuelle CSA-Betriebsrätekonferenz 2021



Landesgeschäftsführer Thomas Mittermeier (Vordergrund) und Landesvorsitzender Dr. Volker Ullrich, MdB

Nachdem pandemiebedingt 2020 die CSA-Betriebsrätekonferenz entfallen musste, blieb der CSA-Landesverband dieses wichtige und intensive Austauschformat neu. Mit der virtuellen Betriebsrätekonferenz wurde wieder ein Einstieg in den persönlichen Austausch geschaffen, der insbesondere vor der Bundestagswahl nochmals ganz konkreten Input aus der betrieblichen Praxis geben sollte.

CSA-Landesvorsitzender Dr. Volker Ullrich, MdB führte zu Beginn in die aktuelle arbeits- und

sozialpolitische Lage ein und referierte die Akzente und Neuerungen aus dem Bundestag. Er verwies dabei insbesondere auf das Betriebsrätestärkungsgesetz und unterstrich, dass es sich insbesondere bei Betriebsräten, aber auch bei Personalräten und Schwerbehindertenvertreter um starke Säulen im Wirtschaftsleben handle.

Die teilnehmenden Vertreter aus Handel und Industrie berichteten zunächst von der jeweiligen innerbetrieblichen Lage. Ein Schwerpunktthema waren die zurückliegenden Coronamaßnahmen und deren betriebliche Auswirkungen. Ferner wurden die Themenfelder der Tarifbindung, des Mindestlohns, der Sonn- und Feiertagsarbeit sowie der Homeoffice-Lage besprochen.

Basierend auf den Inhalten der virtuellen Konferenz werde man, so Dr. Ullrich, nach der Bundestagswahl eine Präsenzveranstaltung anschließen. Sollte dies pandemiebedingt möglich sein, wolle man dort den persönlichen Austausch anhand der konkreten Themenstellungen vertiefen.